

Mise en retraite des agents de la C.D.ID et COMBILIM



Le service de la caritas développement a hérité en majorité des agents du DPP(Développement Progrès Populaire). La plus part d'entre eux avaient déjà l'âge de la pension. Par ailleurs, les difficultés économiques auxquelles bute le diocèse avec ses différentes structures productives faisaient miroiter la mise en retraite comme la solution probante pour alléger la machine et aller de l'avant.

C'est depuis plus de 10 ans que cette solution est dans les intentions. Mais il fallait des moyens et non négligeables pour payer les arriérés de salaires et envoyer en retraite ceux qui ont l'âge de la pension.

C'est dans cette optique que ce 03.11.2011, Mgr l'Evêque, par l'intermédiaire de ses services, a mise en retraite certains travailleurs de Combilim et de la Caritas (Ex DPP). Ceci s'est fait dans une cérémonie fraternelle dite d'au revoir. C'était en présence des délégués syndicaux de la CDT et de l'UNTC.

Pour Caritas-Développement Idiofa :

- Mr Munpidi Albert
- Mr Yongo Dolvin
- Mme Ngabo Vianney
- Mr Makiese(Mapasi) Gratien

Pour COMBILIM :

- Nsiku
- Kasanza

- Mbimilebu

Cette cérémonie d'au revoir a servi aussi de cadre pour l'accueil des nouveaux venus dans le service: L'abbé Emmanuel Makasa, directeur du BDD et Mlle Rose Bebeta Nganani, Secrétaire.







AP Marc Manesa